

---

**OBRAS PÚBLICAS****Las Cortes  
piden que se  
priorice la N-II  
y la AP-2****EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA**

La Comisión de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte de las Cortes de Aragón solicitó ayer al Ministerio de Fomento que priorice el desdoblamiento de la carretera N-II entre Pina de Ebro y Fraga, así como la liberalización total del peaje de la autopista AP-2 entre Alfajarín y Pina de Ebro, al aprobar una proposición no de ley del grupo Popular en este sentido.

También exigió, nuevamente, la reapertura del paso ferroviario de Canfranc y la construcción de la Travesía Central Pirenaica, al aprobar por unanimidad una proposición no de ley de CHA. ≡